

LA OBRERA



PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIDOS!

Organo Central del Partido Comunista Obrero de la Argentina - Número suelto 10 cts. - Redacción y Administr.: JUJUY 253

El 2 de Diciembre el proletariado debe demostrar su conciencia de clase

ELECCIONES MUNICIPALES

Las elecciones municipales del 2 de diciembre morilizan a una enorme masa política alrededor de los diez y ocho partidos que se disputan la representación en el Concejo Deliberante. Con estas elecciones el irigoyenismo intenta obtener la mayoría absoluta en la representación de todos los cuerpitos políticos, lo que significa su impudencia política y la dictadura democrática burguesa ejercida con toda amplitud. Los enemigos del irigoyenismo dentro del campo político burgués, se presentan con sus fuerzas divididas, sin ningún arrazo político — salvo el socialismo — y que se han organizado en formas fragmentaria y personalista. Esa máxima división de fuerzas permitirá al irigoyenismo batallas con toda comodidad. Otra característica de esos grupos políticos que crecen esporádicamente para cada elección, es su desvinculación política. Bajo un punto de vista general, dentro de un marco más amplio, responden a la tendencia desparamada de los conservadores y pequeña burguesía.

El socialismo ha dejado de ser el fuerte enemigo político del radicalismo. La demagogia de este ha hecho perder aún más el reformismo al pequeño burgués del amarillismo político. Su incapacidad es no solo táctica sino también ideológica para combatir al irigoyenismo, el socialismo solo ataca a Irigoyen. Alejado de la línea marxista no se comprende el papel burocrático de la actual administración, ni menos su proyección política en el orden nacional.

LA LUCHA CONTRA EL FASCISMO

El régimen fascista ha cumplido el séptimo año de su existencia. En su balance ambiguo figura la muerte y la persecución de los más destacados luchadores proletarios, la implantación de la detención y del terror para abogar las expresiones clasistas; la desolución de los organismos obreros de acción clasista; la militarización del pensamiento, sentimiento y acción. Tal línea ha hecho un fin a la estabilización del régimen y el resurgimiento de la burguesía italiana. El régimen fascista es la forma típica que adopta la contrarrevolución en un período de lucha revolucionaria cuando el proletariado carece de la conciencia de una vanguardia que lo conduce a la insurrección y la masanera. El fascismo en Italia, no es por lo tanto un fenómeno italiano, sino un proceso histórico de la burguesía en su decadencia y que lucha por sobrevivir. Las buenas fascistas, han terminado su obra de encarecer a Italia. El último vestigio democrático burgués que subsistiera el Parlamento des aparecido en su inutilidad como expresión de voluntad popular, como expresión de la democracia burguesa. El Gran Consejo Nacional Fascista — el recién general de los milicias — ahora la dirección total y absoluta del Estado italiano. La Justicia está ejercida por el Tribunal Especial, que es un tribunal fascista. La cultura italiana está regida por el fascismo hasta en sus mínimas expresiones; a la brillante acción del espíritu de investigación científica y de creación artística, le ha seguido el más completo de los servilismos. Tales Croco y Gentile, empujados del idealismo filosófico, justificadores ante el mundo de las atrocidades del fascismo. Hasta el alimento es fascista en Italia. Pero el fascismo ha querido no sólo consolidar la industria nacional sobre la base de la sujeción política del proletariado y de su esclavitud económica — caída y suja de la lira, baja de los salarios, aumento en las jornadas, crecimiento del valor de la sustancia — sino que intenta proyectar fuera de Italia esa labor ejecutor, tanto que fortalezca el capital nacional. De ahí su política colonial y su presión en el problema migratorio. La Argentina, país de inmigración italiana, es campo fértil para esa materia del fascismo. Aparte de la contribución anual de 50.000.000 de pesos de los inmigrantes italianos, el fascismo ha ligado al capital italiano con el de la península. Concordante, sigue una política de

El imperialismo asesino se acusa a sí mismo

La actual lucha electoral yanqui ha puesto sobre el tapete de la discusión la inocencia de Sacco y Vanzetti. Uno de los bandos imperialistas acusa al otro de labor asesinado a Sacco y Vanzetti, a pesar de tener pruebas de que eran inocentes. Ese otro bando imperialista, acusa al bando ejecutor, también inocente esas pruebas, pero, como no se dijo absolutamente nada, por lo que tenía interés en explotar el asunto por que así como "humanitarismo" lo convenía demostrar la inocencia de esos dos valientes militantes revolucionarios, dato que Sacco y Vanzetti eran tan sencillos de uno como del otro hecho, ya que su posición era "arrastramiento de guerra al imperialismo yanqui y al capitalismo internacional".

El sábado 1 a las 20.30 horas todos los afiliados y simpatizantes deben concurrir al local Jujuy 253 a los efectos de ultimarse detalles para la fiscalización de las elecciones del domingo 2 de diciembre. Ninguna mesa debe quedar sin boletines de nuestro partido, es la consigna a cumplirse.

RECONOCIMIENTO DE LA RUSIA SOVIETICA

Las consignas concretas que el Partido Comunista Obrero lanza como puntos fundamentales en su campaña electoral, son encabezadas por el Reconocimiento de la Rusia Soviética. El mundo capitalista devolvió al imperialismo liberal alrededor del mundo la más solapada campaña contrarrevolucionaria. Rusia es la nación que ha caído como consecuencia de la obra fracconista y de camorra. El pensamiento carcerario de Irigoyen ideológica que lo permitiría obtener los votos de los simpatizantes comunistas. Su oportunismo, su ideología contrarrevolucionaria de las reivindicaciones inmediatas a las que ha querido que se le guardara y mantener la posición de los votos que dieran la conciencia a Irigoyen. Los votos de la masa simpatizan lo completa más pues dividido. A lo tanto el partido lo correspondió la campaña mejor llevada y las consignas más encarriladas en la masa proletaria. La plataforma electoral, desarrollada sobre la base de nuestra concepción política internacional monomomente, existe y lo da a las reivindicaciones de valor de una necesidad de clase y de una movilización política. Nuestra ligazón constante con la masa en todas las campañas, no solo en momentos electorales permitieron obtener un buen contingente de votos proletarios, que realzarán la posición de nuestro partido.

La salvación de la Europa proletaria depende de Rusia. El imperialismo y comprende esa posibilidad e intentó impedirlo. De ahí su política secreta de traición: el chirrido "Estados blancos" alrededor de Rusia; la persecución y vigilancia de los millones comerciales rusos; el pacto Kellogg; la carrera armamentista entre Europa y América; la realización de pactos secretos entre los Estados balcánicos y de la Europa Central enemiga de Rusia, Rumania, Hungría, Polonia, encargados por Francia de provocar y encender conflictos; las consignas campañas de difamación periodística sobre la situación económica y política de Rusia; el "imperialismo" constante de los medios burgueses yanqui; el "imperialismo" constante de los medios burgueses yanqui; el "imperialismo" constante de los medios burgueses yanqui.

El proletariado deberá manifestar su repudio a la demagogia obrerista, a la reacción y al imperialismo, sosteniendo:

- 1o. Reconocimiento de la Rusia Soviética
2o. El repudio y la lucha contra el fascismo
3o. La municipalización del servicio tranviario.
4o. La unidad Comunista

LA LISTA REVOLUCIONARIA QUE VOTARAN LOS TRABAJADORES CONSCIENTES EL 2 DE DICIEMBRE

- CANDIDATOS A CONCEJALES
RAFAEL GRECO
ANGELICA MENDOZA
FRANCISCO SANCHEZ
JUAN GALLICHIO
ARTURO CASESSA
LORENZO CASULLO
ROMELO GENTILE
MATEO FOSSA
MANUEL MONTANO
DAVID SIROTA
ADAM CANNANCIO
ALFREDO SANTERINI
ANTONIO ARDISSANO
ANDRES CASTAGNETTO
JOSE GIACHINO

MUNICIPALIZACION DEL SERVICIO TRANVIARIO

El imperialismo inglés tiene el monopolio casi absoluto de los transportes nacionales, provinciales y urbanos. La historia económica argentina es la historia de la penetración imperialista inglesa hasta 1914. La burguesía argentina ha seguido al respecto una política abiertamente imperialista. Da a los franquistas diadas el capital inglés. La empresa del Anglo Argentino que divididos mantienen a capitalistas ingleses que luego lo utilizan en la explotación colonial para acrecentarlo, ha sido favorecida por el gobierno nacional en detrimento siempre de sus obreros y del público proletario que utiliza esos medios de transportes. La concepción del subterráneo que no ha sido cumplida por la empresa, al pedirle el aumento del boleto tranviario, el salario miserable pagado a los obreros por la empresa, continúa esa impudencia imperialista.

El irigoyenismo ya hubo de manifestar antes de la elección presidencial su política respecto al aumento del boleto tranviario. La comisión encargada de trabajar en el Concejo Deliberante hizo por la aprobación del aumento del boleto la posibilidad de un debilitamiento político frente a la abstención, luego que por la intervención de Irigoyen quedara desbaratado. ¿Hasta cuándo? Hasta después de las próximas elecciones municipales, cuando ya no se aceptó de la sustitución de la demagogia.

En la Plaza Güemes, Bartolomé Mitre y Pueyrredón, se llevará a cabo la proclamación de los candidatos del Partido Comunista Obrero, el miércoles 28, a las 20 y 30 horas. Oradores: Márcelino Pintos, Alberto Astudillo y los candidatos a concejales Rafael Greco, Francisco Sánchez y Angélica Mendoza. Los afiliados, simpatizantes y trabajadores conscientes deben concurrir a este acto.

UNIDAD COMUNISTA

No es por cierto una reivindicación inmediata, sino la consigna que en el momento está encarnada en la masa simpatizante comunista. El Partido Comunista Obrero aprovecha esta agitación electoral, para lanzar nuevamente la consigna dada por la Internacional Comunista: "La unidad del frente revolucionario". En sobre bases concretas, que implican su clasificación ideológica, la clasificación de la línea política, la organización, que nuestro partido lanza la consigna de la unidad. Las demás fracciones que implican han sido nuestras en descubrirlo al rechazar la proyección de unidad. Los comunistas oficiales rechazan la unidad y traicionan el pensamiento de la Internacional Comunista porque la unidad significaría: 1o. la desaparición de las camarillas dirigidas; 2o. la revisión ideológica íctica, o sea la descalificación de la obra de la dirección del partido; 3o. la desaparición de las posiciones vitalicias y de los aventureros de la política obrera, encaramados por la teoría de la masa y la complejidad de sus camarillas.

Locales donde se podrá retirar boletas

- Jujuy 253
Chilcana 4182
Caracas 132
Montevideo 1186
Monte Egmont 1427
Serrano 401
Cucha Cucha 1276
Characa 719
Sarrazá 757.
Estados Unidos 3687.

Los afiliados y simpatizantes

durante esta semana deberán concurrir todas las noches a nuestro local Jujuy 253 de 21 a 23 horas para ultimar los trabajos de nuestra agitación. ¡Un último esfuerzo, camaradas!

Conferencias de la semana

- DOMINGO 25
A las 11 horas, en Muñoz y Serrano.
A las 18: Avda. La Plata y Pavón.
A las 19: Rivera y Lavalleja.
LUNES 26
A las 20.30 horas: Avda. Chilcana y Jujuy.
A las 20.30 horas: Avda. Chilcana y Jujuy.
MARTES 27
A las 20 horas: Jujuy y Sarrazá.
A las 20 horas: Córdoba y Sarrazá.



Periodico del Gruppo Italiano del Partito Comunista Operaio

Buenos Aires, 25 Novembre 1928 - Proletari di tutti

i paesi, unitevi!

Le Elezioni Municipali e il Partito Comunista Operaio

Il nostro programma, la nostra tattica di lotta e la nostra interpretazione

La classe operaia argentina, specialmente i lavoratori della capitale, si trovano di fronte all'alto contingente di averi dominanti...

Il Partito Comunista Operaio coltiva coscienza di quanto anticlericale, anticapitalista, anti imperialista...

Il nostro programma. In pieno sviluppo capitalistico, quando la democrazia è una maschera...

Il Partito Comunista Operaio si oppone al fascismo, al imperialismo, al militarismo...

Tutti loro e il Partito Comunista Operaio

Di fronte a tutti questi gruppi politici della borghesia argentina, si eleva il Partito Comunista Operaio...

Il programma di un vero Partito Comunista deve riassumere la linea generale, la situazione del caso...

La questione amministrativa dei suoi sindacati. Tenendo in tutti le palme di America latina...

Di fronte a tutti loro, il proletariato trova il Partito Comunista Operaio. Con una orientazione e direzione eminentemente proletaria...

30% DE DESCUENTO A LOS PINTORES. Papeles Pintados Modernos. Alter Sujatovich. Bm6, Mitre 2371. U. T. 47 6210

PERGAMINO

Il centro C. O. di Pergamino nella sua ultima assemblea tenuta il giorno 24 novembre...

Rapita e sequestrata con Cesare Rossi

(Ciò che narra la signorina Durand)

IL DEMONIO FILIPPELLI - L'AGITO DI CAMPIONE - IN ARRESTO ALLE MANTELATELLI CON TRO I PROSCRITTI ITALIANI - IL DIRITTORE DELLA PUBBLICA SICUREZZA - LE RIVENDICAZIONI DEL GOVERNO FRANCESE.

La signorina Durand, arrestata con Cesare Rossi in Svizzera dalla polizia fascista, dopo due mesi di detenzione nei carceri delle Mantellate a Roma...

Però intendiamo, nella lotta politica, organizzare alla classe operaia e contadina, non senza coscienza e volontà...

Il "Vestris" a picco

La catastrofe funesta si susseguisce con una celerità non comune...

Per noi il programma gioca una funzione speciale in quanto alla tattica e alla strategia della lotta...

La "fatallità" dunque ha messo al suo attivo un altro dramma: il vapore inglese "Vestris" è colato a picco...

Il conflitto metallurgico in Germania. ALIRE NOTIZIE. BERLINO, 24 novembre - L'Associazione dei Padroni della Germania Centrale ha notificato che dal 31 dicembre saranno annullati tutti gli accordi sindacali...

La protesta del fiammifero

ASTAGO, 24 novembre - Oltre 30 mila alberi sono stati distrutti da un incendio che si è manifestato nel bosco che corona la località di Rosta...

La forza della milizia assassina e buon numero di villici costretti a fuggire, hanno provocato per parecchie ore all'estinzione dell'incendio.

BERLINO, 24 novembre - L'ex Cancelliere germanico Luther, ebbe un scontro con un'automobile. Lo stesso dott. Luther trasportò il proprio chauffeur, che era rimasto ferito, all'ospedale.

EMPRESA DE PINTURA REFACCIONES EMPAPELADOS. BENITO TASSARA AZCUENAGA 565. ALFREDO SANTERINI SASTRE. Surtido especial en casimires ingleses y franceses. Precios económicos a los afiliados y simpatizantes del Partido Comunista Obrero. RIVADAVIA 2457. U. T. 4448 Cuvo

30% DE DESCUENTO A LOS PINTORES. Papeles Pintados Modernos. Alter Sujatovich. Bm6, Mitre 2371. U. T. 47 6210